

Porque en una calle cualquiera menos mal, pero en la del Pilar, hay narices patriarcales, privilegiadas... y tal, que debieran respetarse por esos infractores de las ordenanzas municipales.

El delegado especial venido al efecto ha embargado hasta... la sombra del Ayuntamiento.

Ya se les conoce á los empleados de este en lo flaco que se van quedando.

Prometo á cada uno un frasco de Emulsion Scott.

En estos momentos se está publicando el bando sobre las cuentas municipales, recaudacion, inversion de fondos etc. Hoy es dia de Santa Cecilia, patrona de la música.

Y así resulta todo.
Música... celestial.

El Chirigotero.

COMUNICADO

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Muy Señor mio: En el número 1.º de su periódico, vi con disgusto se ridiculizaba en una de sus ingeniosas *chirigotas*, la banda de música que yo dirijo.

Me tomo la libertad de enviarle estas líneas para hacerle presente su injusticia al juzgar dicha banda, sin tener en cuenta los pocos ensayos que llevaba bajo mi dirección y lo heterogéneo de los elementos que la componen.

Confiado hará la debida rectificación me repito de V. aftmo. s. s.

Q. S. M. B.

Pedro Cano Laborda.

Nos extraña el contenido del anterior comunicado en el que parece denunciar una animosidad que ni existe ni puede existir contra la banda que con acierto dirige el Sr. Cano.

Nuestro redactor se referia á unos cuantos músicos que, sin atriles, sin luz siquiera y arremolinados frente al Ayuntamiento tocaban con deplorable desunion y absoluta falta de armonia.

No sabemos quienes eran, y hacemos justicia á nuestros lastimados oídos.

Queda complacido el Sr. Cano Laborda.

Noticias

Interesante á nuestros lectores. A la posible brevedad introduciremos en esta publicación importantes reformas que han de mejorarla por completo.

Entre ellas figura una *sección minera*, en la que daremos cuenta exacta del movimiento minero en nuestros distritos de Almagro, Herrerías y Almagrera, figurando en ella todos los registros, demarcaciones, caducidades etc. etc. para lo que

contamos con un corresponsal experimentado, cerca de las oficinas de Hacienda y fomento de esta provincia.

Para los interesados en estos distritos mineros que residan fuera de Cuevas, abriremos una sección en la que se contestará con puntualidad á cuantas preguntas se nos hagan respecto á minas, sociedades etc. etc.

Publicaremos precios corrientes, de minerales y metales, y además, de artículos de primera necesidad en esta Ciudad y sus distritos.

Tan pronto como sus obligaciones se lo permitan, publicaremos una interesante serie de artículos sobre los yacimientos ferruginosos de

Sierra Almagro

debidos á la autorizada pluma de nuestro ilustrado y querido amigo D. José de Las Heras.

Esta redaccion soporta satisfecha los sacrificios que tal mejora le ha de imponer, con tal de que el público siga dispensándole su favor, al que procuraremos corresponder.

Dos personalidades importantes acaba de perder en pocos dias esta provincia.

D. Lorenzo Gallardo Barrionuevo en Berja y D. Diego Martín Toro, en Almería han pasado á mejor vida dejando un gran vacío en la política é inmenso dolor en sus respectivas familias á las que enviamos nuestro mas sentido pésame.

La prolongada dolencia que viene padeciendo nuestro amigo D. Diego Soler Flores, ha perdido su carácter de gravedad afortunadamente, entrando en un período de franca convalecencia. Nos alegramos de este suceso, y felicitamos por ello á la respetable familia de nuestro amigo.

Hemos visto algunos dibujos y retratos hechos al lápiz por el aplicado joven Manuel Horrillos, que revelan una disposición grande para el difícil arte de la pintura. Aunque estos trabajos no pueden tener la perfección de una obra acabada por estar hechos por un principiante, ofrecen corrección y se advierte que están ejecutados con facilidad y desembarazo.

¿Puede decirnos el Sr. Agente Ejecutivo de esta zona á qué obedece la suspensión de los expedientes que instrua contra este municipio por débitos á la Hacienda? Según nos comunica nuestro corresponsal en Almería la negligencia de esta autoridad administrativa ha motivado órdenes de la superioridad en que se le conmina con una fuerte multa y pérdida de la fianza en el caso de que no de cuenta cada ocho dias de los adelantados de aquellos.

Desde este número se encarga de escribir los romances que publicamos, D. José Dionisio, escribano de actuaciones en Torrevisca, pues nuestro compañero don Miguel Flores Rodríguez, que con gran satisfacción de todos los lectores venia haciéndolos, desiste de continuarlos.

Tenemos entendido que el Agente Ejecutivo de esta zona ha decretado el embargo de los arbitrios del mercado y matadero público, así como del papel pendiente de cobro por concepto de consumos, con mas, el cincuenta por ciento de recargo en las cédulas personales.

Y en seguida la *extremauncion*.

Hoy 22 de Noviembre, dia de Santa Cecilia patrona de los músicos, recordamos la brillante función religiosa que los aficionados, profesores y músicos dedicaban á su patrona, y los conciertos que en el Circulo Literario y Artístico á tanta altura colocaron á la banda, orquesta y á todos los que cultivaban el divino arte de la música.

La orquesta que dirigia el notable aficionado (cuyos conocimientos satisfarian á muchos profesores) el Excmo. Señor D. Antonio Bernabé Lentsisco se conquistó muchos aplausos y era oída con mucha complacencia por todos.

La banda municipal que dirigia el modesto profesor D. Serafín Campoy supo conquistarse una altura y reputación que envidiaban músicas hasta de capitales de provincia.

Los malogrados profesores D. Mariano Gimeno y D. Antonio Muñoz, presentaban en este dia los adelantos de sus discípulas, que cada año iban en aumento, y todos los aficionados lucian sus conocimientos en el bello y sublime arte de la música.

Los que desconocemos los motivos que puedan haber influido para que desaparecieran estas agradables veladas, honra de nuestro pueblo, no culpamos á nadie sino que lamentamos la decadencia de la música que á tan pobre estado ha llegado.

Un recuerdo á los difuntos D. Diego Flores, D. Mariano Gimeno y D. Antonio Muñoz que tanta activa parte tomaban en estos actos, que no olvidamos los que tuvimos la satisfacción de presenciarnos.

Acuses de recibo

D. J. A de M.—Vera. Recibido su artículo, no me disgusta, pero tampoco se lo público hasta que estemos á 2 de Noviembre. La actualidad vale mucho y la de su trabajito ya pasó. No se desanime y remítame algún otro escrito que se lo publicaré.

Polvorilla.—Cuevas.—Queda V. complacido; en otro lugar van sus Cantares.

D. J. G.—Vera. Me gusta el escrito aunque es un tanto atrevido. Se lo publicaré si me manda la firma, por que no hipoteco *los oídos* por nadie ¿eh?

D. J. M.—Garrucha.—Conforme; mandeme la comprobación que dice, por que son asuntos serios y no me gusta tocarlos bajo mi responsabilidad.

Sobre todo cuando no me importan.

D. L. R.—Cuevas.—Llegó tarde, me gusta mucho pero no puedo publicárselo por que ya no hay donde colocarlo. Le ofrezco hacerlo en el número próximo.

Mas que nada, por que tenemos el mismo gusto. Esa chica me gusta á mi mas que á V.

Falta uno para que yo dijera... ya somos tres.

Pero digo... ya somos dos.

Y mucho ojo con ofenderse.

MIGUEL.

Imp. de S. Campoy.

CAESG.